GAGE Int., s.r.o. is a professional materials company, supplying high purity materials, evaporation sources and especial parts made from high temperature resistant materials. We have experience with metals, alloys and compounds, in a variety of market areas including glass coatings, electronics, energy, defence, decorative & hard wearing coating industries, government research establishments and universities.
The GAGE name is synonymous with Service! Our company’s objective is to provide a fast and efficient service, with full technical support to all our customers.
Our production caters for small R&D requirements to large scale mass production quantities. By working closely with our customers from the initial R&D stage right through to on-line production, we can be sure to maintain a high quality product.
We look forward to working with you.


[bookmark: _GoBack]GAGE Int., s.r.o. ist ein professionelles Materialunternehmen, das hochreine Materialien, Verdampfungsquellen und spezielle Teile aus hochtemperaturbeständigen Materialien liefert. Wir haben Erfahrung mit Metallen, Legierungen und Zusammensetzungen in einer Vielzahl von Marktbereichen, einschließlich Glasbeschichtungen, Elektronik, Energie, Verteidigung, Dekorative- und Hartbeschichtungen, staatliche Forschungseinrichtungen und Universitäten.
Der Name GAGE steht für Dienstleistung. Unser Unternehmensziel ist es, einen schnellen und effizienten Service mit umfassender technischer Unterstützung für alle unsere Kunden bereitzustellen.
Unsere Produktion ist für kleine F & E-Anforderungen bis hin zu großen Massenproduktionsmengen ausgelegt. Durch die enge Zusammenarbeit mit unseren Kunden von der ersten F & E-Phase bis zur Online-Produktion können wir sicher sein, ein qualitativ hochwertiges Produkt zu betreiben.
Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen.


GAGE Int., s.r.o. je profesionální společností, zabývající se dodáváním materiálů vysoké čistoty, zdrojů odpařování a zvláštních dílů, vyrobených z materiálů odolných vůči vysokým teplotám. Máme zkušenosti s kovy, slitinami a sloučeninami, které dodáváme zákazníkům z různých oblastí včetně povlakování skla, elektroniky, energetiky, obrany, dekorativních a funkčních povlaků, státní výzkumných zařízení a univerzit.
Jméno naší společnosti - GAGE se stává synonymem služby. Cílem naší společnosti je poskytovat rychlý a efektivní servis s plnou technickou podporou všem našim zákazníkům.
Naše výroba je schopna plnit malé požadavky na výzkum a vývoj, až po velké zakázky hromadné výroby.  Úzkou spoluprací s našimi zákazníky od počáteční fáze výzkumu a vývoje až po online výrobu si můžeme být jisti, že provozujeme vysoce kvalitní produkt.
Těšíme se na spolupráci s Vámi.
